

Pour commémorer les 200 ans de l'entrée de Genève dans la Confédération et les 20 de la découverte de la première planète extra-solaire, l'Université de Berne, l'Université de Genève et le PRN PlanetS vous invitent à une conférence exceptionnelle.

Les planètes extrasolaires:

Ancien rêve de l'humanité - nouveau domaine de l'astronomie

Conférence de **Michel Mayor**
Astronome, professeur honoraire, Université de Genève et découvreur de la première planète extra-solaire

Lundi 20 avril 2015 à 19h

Université de Berne, Auditoire Maximum, salle 110
Bâtiment principal, Hochschulstrasse 4, 3012 Berne

Conférence tout public en français. Entrée libre